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Souverän leitete Präsident Markus Otrzonsek den diesjährigen Luna Ball auf der Rhein-
Energie am Samstag, 11.02.2023, da Michael Kramp mit dem Dreigestirn derzeit in Venedig 
ist. 

Er sowie weit über 1.000 begeisterten Mitgliede und Gäste erlebten nach 2 „Ball-losen“ 
Jahren wieder einen Luna Ball der Spitzenklasse. 

Verantwortlich hierfür waren zum einen die Künstler, Klaus und Willi, Klüngelköpp, 
Stadtrand, Brings, Räuber, Domstädter, Funky Marys und Zollhuus Colonia, auf die die 
Begeisterung des Publikums direkt übersprang und deren Spaß an ihren Auftritten mehr als 
spürbar war. Ohne Zugabe kam da keiner von der Bühne. 

Vollkommen überrascht waren Brings, die die goldene „Greesberger“ Schallplatte für Ihre 
über 30 Jahre Bühnenpräsenz die de Präsident überreichte. Die Klüngelköpp erhielten für 20 
Jahre einen Ehrenteller der Greesberger, den auch Rudi Schnitzler von Zollhuus Colonia für 
55 Jahre im Fasteleer bekam. 

Goldene „Greesberger“-Schallplatte für 
BRINGS  

Zum anderen hatten aber auch die Tanz- und Jugendtanzgruppe der Greesberger hieran einen 
großen Anteil, die mittlerweile im Kölner Karneval zur Spitze der Tanzgruppen gehören. 
Alle jungen Damen und Herren sind ebenso wie ihre Trainer/ Trainerinnen und Betreuer/ 
Betreuerinnen echte Amateure. Mit viel Herzblut und Leidenschaft trainieren sie das ganze 
Jahr bis zu dreimal pro Woche. Die Lebensfreude der Tänzerinnen und Tänzer gepaart mit 
schönen Chorographien gingen unmittelbar auf das Publikum über. Beide Tanzgruppen 
zeigten 3 Tänze aus ihrem Repertoire und beeindruckten alle Anwesenden im Saal nachhaltig. 
Jede Gesellschaft ist stolz, solche Tanzgruppen in ihren Reihen zu haben. 



Wie in den Vorjahren legte die Rhein-Energie auch noch für eine Stunde ab, so dass alle 
Romantiker die Fahrt entlang des Rheinufers mit Blick auf die Altstadt genießen konnten. 

Viele Gäste nahmen nach dem Ball den Flyer für die Veranstaltungen in der nächsten Session 
mit und freuten sich schon jetzt, auch in 2024 wieder aufs Schiff kommen zu können. 

(Quelle: Pressemitteilung der Gesellschaft) 


